
TORNARECCIO MUSIC CAMP 2023,
il  borgo  si  accende  con
musica,  laboratori  e
spettacoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Dal 17 al 21 luglio la terza edizione dell’evento. Ospite il
grande strumentista Bruno Giordana

Tornareccio, 12 luglio 2023 – Torna la musica, il divertimento
e la magia negli angoli più suggestivi del borgo, con la terza
edizione di Tornareccio Music Camp, in programma dal 17 al 21
luglio.

Saranno  cinque  giorni  di  laboratori  e  concerti  curati  e
promossi  dal  Comune  di  Tornareccio,  dall’associazione
culturale L’Olandese Volante e dal Centro Didattico Musicando
di  Pescara,  in  collaborazione  con  il  Coro  Contrappunto,
l’Associazione Amici del Mosaico Artistico e la Pro Loco di
Tornareccio.

L’evento,  che  vede  la  direzione  artistica  della  maestra
Manuela  Martinelli,  sarà  come  di  consueto  strutturato  in
laboratori,  ai  quali  parteciperanno  oltre  40  ragazzi
provenienti da tutto l’Abruzzo, eventi musicali e concerti
,che  si  terranno  in  paese  e  nella  suggestiva  cornice
naturalistica di Monte Pallano, e ad altre iniziative, sempre
inerenti  al  mondo  della  musica  e  della  promozione  del
territorio,  che  sono  gli  obiettivi  principali  della
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manifestazione.

Nel programma dei corsi, spiccano il laboratorio di musica
d’insieme per flauti a cura della maestra Manuela Martinelli,
il laboratorio di musica da camera con i maestri Myriam Anzini
e Federico Del Principio e il laboratorio orchestrale a cura
del maestro Riccardo Rossi. Ospite della terza edizione del
Music Camp è il maestro Bruno Giordana, sassofonista di grandi
cantautori italiani, da Renato Zero a Fiorella Mannoia, che
incontrerà i ragazzi e si esibirà – il 20 luglio –  con il
Film Opera Ensemble in un emozionante viaggio musicale in
ricordo del M° Ennio Morricone.  Parteciperà all’edizione di
quest’anno anche Maxi Manzo, giovane artista italo-argentino
di  origini  tornarecciane,  che  è  peraltro  coordinatore  per
l’Abruzzo nominato dal ministero degli Esteri nell’ambito del
progetto sul Turismo delle radici.

Tra gli altri eventi in programma: il concerto in contrada San
Giovanni (18 luglio), l’esibizione dei “Giovani interpreti”
alla Sala Polifunzionale (19 luglio) e il concerto finale
dell’Orchestra del Tornareccio Music Camp che si terrà il 21
luglio nel teatro naturale di Monte Pallano, dove per una sera
la  ricchezza  storica,  la  natura  incontaminata  e  le  note
musicali confluiranno in uno spettacolo unico nel suo genere.
Monte Pallano, con la sua area archeologica, è un luogo al
quale il Comune di Tornareccio tiene molto, tant’è che avvierà
a  breve  per  la  zona  un  piano  di  riqualificazione  con  la
Soprintendenza  archeologica,  belle  arti  e  paesaggio
dell’Abruzzo  e  il  Polo  Museale  dell’Abruzzo.  

“Il Tornareccio Music Camp è un evento prezioso per il nostro
paese – spiega il sindaco Nicola Iannone – perché ha portato
in un territorio già ricco per la sua arte, con i famosi
mosaici, e per le sue eccellenze, prima tra tutte il miele,
una delle espressioni artistiche più elevate, la musica. Siamo
felici di ospitare per il terzo anno consecutivo i giovani
musicisti del Music Camp che, con il loro percorso e con
l’interazione  che  riescono  a  creare  con  i  ragazzi  del



territorio, contribuiscono a rinsaldare la forte tradizione
musicale del nostro paese”.

“La grande novità dell’edizione di quest’anno – aggiunge la
direttrice artistica Manuela Martinelli – è la partecipazione
del  noto  strumentista  Bruno  Giordana,  che  offrirà  ai
partecipanti una bella occasione per condividere competenze ed
esperienze nell’ambito musicale. Tornare a Tornareccio con il
Music  Camp  è  portare  la  musica  in  un  contesto  culturale,
storico e  artistico già molto importante, ma è soprattutto
offrire ai ragazzi, amanti di questo straordinario mondo che è
la musica, una ricca e nuova esperienza”.

Barbara Del Fallo

CRISTIANO MALGIOGLIO al Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Il 13 luglio 2023, primo appuntamento delle sei notti bianche

Città Sant’Angelo, 12 luglio 2023.  Domani, giovedì 13 luglio
2023, alle ore 21:30 prenderanno il via le prime sei notti
bianche volute e organizzate dal Città Sant’Angelo Village
Outlet. Il primo appuntamento in programma vede la star della
televisione  italiana,  Cristiano  Malgioglio.  Una  serata
divertente, all’insegna del colore e della musica. Malgioglio,

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/12/cristiano-malgioglio-al-citta-santangelo-village-outlet/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/12/cristiano-malgioglio-al-citta-santangelo-village-outlet/


nel  palco  centrale  della  piazza  azzurra  dell’Outlet,  si
esibirà in un music show, accompagnato dal suo corpo di ballo.
Fino al 17 agosto 2023, ogni giovedì, ci saranno le NOTTI
BIANCHE.  Saranno  sei  gli  appuntamenti  all’Outlet  di  Città
Sant’Angelo, con ingresso libero e inizio fissato alle ore
21:30,   che  daranno  la  possibilità  ai  visitatori  di  fare
shopping e di godersi gli spettacoli, con negozi aperti fino
alle 24:00. Il ricco programma, quindi, prevede:

•             Giovedì 13 luglio, una serata all’insegna del
colore e della musica con Cristiano Malgioglio e il suo Music
Show accompagnato dal corpo di ballo.

•             Giovedì 20 luglio, sarà la volta di Teo
Mammucari,  grande  mattatore,  irriverente  giudice  e
presentatore  delle  reti  Mediaset,  che  arriva  con  i  suoi
Friends.

•             Giovedì 27 luglio, Vincenzo Olivieri, abruzzese
DOC, farà tappa a Città Sant’Angelo Village Outlet con il suo
“Roba da Matti” Summer Tour 2023.

•             Giovedì 3 agosto Cristina D’Avena, l’artista
amata,  anzi  amatissima  da  fan  di  tutte  le  età,  arriverà
accompagnata dai Gem Boy per uno show che sarà un tripudio di
musica e allegria! Una grande occasione per cantare tutti
insieme grandi successi come Occhi di Gatto, i Puffi, Kiss me
Licia, Mila e Shiro e l’elenco continua…

•             Giovedì 10 agosto, autore e interprete dei più
grandi successi dei favolosi Anni ’60, Edoardo Vianello con la
sua  Abbronzatissima  Big  Band  farà  cantare  e  ballare  il
pubblico presente

•             Giovedì 17 agosto, non solo cabaret e comicità
per l’imperdibile appuntamento con Max Giusti! Il poliedrico
showman si presenterà anche in veste di cantante, con la sua
Band.



Fare shopping sarà ancora più conveniente e divertente, grazie
a sei imperdibili appuntamenti con altrettanti artisti tra i
più noti della scena nazionale, che sapranno intrattenere la
clientela  con  allegria,  musica  e  comicità.  Al  Città
Sant’Angelo Village Outlet ce n’è davvero per tutti i gusti e
per  tutta  la  famiglia:  il  divertimento  è  garantito  e  lo
shopping pure, con le Notti Bianche, che ogni giovedì dal 13
luglio  al  17  agosto  accompagneranno  l’estate  e  gli  extra
sconti a partire dal – 30% sui prezzi a saldo, dalle 16:00
alle 24:00, nei negozi aderenti.

PROMUOVERE  LA  COMUNITÀ
ENERGETICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Civitaluparella tra i primi paesi in provincia di Chieti

Civitaluparella,  11  luglio  2023.  In  questi  giorni  a
Civitaluparella, piccolo paese di montagna di 300 abitanti in
Provincia  di  Chieti,  il  Comune,  attraverso  il  supporto
finanziario del Gal Maiella Verde, ha avviato un percorso per
la creazione di una Comunità Energetica Rinnovabile. In questo
periodo  si  stanno  infatti  realizzando  uno  studio  di
fattibilità  tecnico  economico  volto  ad  evidenziare  le
potenzialità energetiche del paese, una stima dei benefici
globali della Comunità Energetica e una serie di attività di
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animazione e formazione per cittadini, portatori di interesse
e amministratori.

Civitaluparella è un paese arroccato nella media Val di Sangro
che ha visto l’acuirsi dello spopolamento ed il diradarsi dei
servizi. Il percorso di costituzione della Comunità Energetica
favorisce  la  messa  in  discussione  collettiva  riguardo
l’abitare il proprio paese, l’energia torna ad essere fulcro
di condivisione di attività e aspirazioni condivise.

Un  progetto  di  innovazione  non  solo  energetica  ma  anche
sociale perché oltre agli studi tecnici condotti da EnGreen,
la  presenza  dei  giovani  professionisti  dell’Associazione
Montagne  in  Movimento  garantisce  la  presa  in  carico  del
processo  d’  informazione  e  coinvolgimento  attivo  della
cittadinanza nella creazione della Comunità Energetica.

La  Comunità  Energetica  è  un’associazione  in  cui  Comune,
cittadini, attività commerciali, associazioni, imprese locali
possono unirsi per produrre, consumare e gestire a livello
locale l’energia prodotta da risorse rinnovabili. L’energia
che  non  viene  direttamente  consumata  dai  produttori  sarà
venduta alla rete nazionale a prezzo di mercato producendo un
ritorno  economico.  Inoltre,  l’energia  contemporaneamente
prodotta  in  loco  e  consumata  dagli  utenti  della  Comunità
Energetica produce un incentivo economico. I ricavi saranno
redistribuiti  e  utilizzati  secondo  le  decisioni  dell’
Assemblea  della  Comunità  Energetica.

Come afferma il Sindaco di Civitaluparella, la Dr.ssa Alba
Loredana Peschi “Il progetto si sposa perfettamente con l’idea
che  questa  Amministrazione,  attenta  all’  ambiente,  ha  da
sempre avuto sulle fonti rinnovabili: è la stessa Comunità che
deve produrre energia e che deve partecipare  al momento della
ideazione,  progettazione  e  soprattutto  della  gestione
economica.  I  membri  della  comunità  devono  essere  i
protagonisti  attivi  nella  produzione  e  nella  gestione  dei
flussi energetici ed economici delle fonti rinnovabili”.



Il 22 luglio h 17.30 in piazza Marconi, i professionisti del
settore  incontreranno  tutti  gli  interessati  in  un  evento
pubblico, che ha lo scopo di spiegare il progetto, raccogliere
anche  suggerimenti,  chiarire  dubbi.  Sono  tutti  invitati  a
partecipare, cittadini ed amministratori del territorio.

MURI  PARLANTI.  Ideazione  e
realizzazione  di  Sara
Galterio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Inaugurazione  domenica  16  luglio  ore  10,00  lavatoio
comunale/castello

Pacentro, 11 luglio 2023.  Se i muri potessero parlare…!?  In
Abruzzo può capitare di imbattersi nei muri narranti.

Un antico borgo si racconta nei muri parlanti con storie di
persone  e  di  famiglie  d’altri  tempi.  A  Pacentro,  piccolo
centro medievale annoverato tra i borghi più belli d’Italia,
ai piedi della Majella, disteso su una collina di quelle che
delimitano la Valle Peligna, da tempo e in sordina, è iniziata
una avventura che arricchisce il paese di opere, commissionate
da  emigrati  mecenati/nostalgici.  Sono  opere  che  raccontano
storie e immagini di tempi andati.
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Uomini, donne, bambini, spose e fidanzati rappresentati in
scene che riportano a costumi, e abitudini di un’epoca che
appartiene alle generazioni dei nonni e bisnonni.  Domenica 16
luglio, girando tra le stradine del paese, come un fumetto di
altri tempi si scopre il nuovo muro parlante pieno di vita e
di colori, ma anche di volti realmente esistiti, immortalati
nelle loro scene quotidiane più comuni, da un ideale obiettivo
che li rende tridimensionali.

Così prende vita, nei pressi del vecchio lavatoio comunale, a
due passi dal castello caldoresco, una foto con personaggi a
rilievo e a grandezza naturale, che racconta la vita di una
intera famiglia fotografata in un colpo d’occhio, nelle sue
abitudini, usi e costumi, nella sua realtà quotidiana. Non
mancano tra i personaggi gli animali domestici e da lavoro. Un
quadretto che racconta proprio come un fumetto antesignano,
un’epoca recente, eppure apparentemente tanto lontana.

Il muro parlante che sarà inaugurato domenica 16 luglio alle
ore 10, è l’ottavo di  un progetto avviato alcuni anni fa,
principalmente  su  richiesta  di  un  mecenate  (anonimo  per
scelta) che ha voluto donare al suo paese ed alla sua famiglia
un dipinto dove si  possono riconoscere i volti di persone
ancora in vita o altre che non ci sono più. 

Realizzati con una tecnica mista di pittura e ceramica, dove
questa  consente  l’effetto  tridimensionale  dei  personaggi  e
degli  oggetti  in  uso,  i  muri  parlanti  sono  firmati
dall’artista e ceramista Sara Galterio che ha ideato, cura e
porta avanti il progetto da sette anni. E gironzolando nel
centro storico del paese ci si può imbattere all’improvviso
con altre opere realizzate dalle sapienti mani dell’artista;
opere che da tempo fanno da protagoniste per gli obiettivi ed
i selfie dei turisti.

Così alcuni angoli del borgo contaminati dal cemento, ora
rivestiti di colori e immagini, si ripropongono con un look
fascinoso e accattivante.  



Il progetto dei muri parlanti di Sara Galterio è partito da
Pacentro nel 2016 con “Storia d’amore d’altri tempi…ovvero La
ragazza della fontana” e proseguito con “Omaggio alla vecchia
chiesa  di  S.  Marco”(via  S.  Marco),  “lavandaie  e  il  fiume
sparito”  (via  Roma),  “Le  vendemmiatrici”  (androne  palazzo
nobiliare), “esterno di Roma antica da muro parlante” (privato
Roma) e ancora il lupo e il cervo su pietra sentinelle per le
due vie di accesso al borgo, ma in giro per vicoli si possono
scorgere teste di asinelli che spuntano da finestre dipinte al
posto delle vecchie stalle, oppure gufi che ridonano dignità a
piccoli spazi anonimi e ancora caprette tridimensionali che
richiamano l’attenzione dove si assaggiano prodotti caseari e
vini  locali.  Il  progetto  dei  muri  parlanti  ha  varcato
quest’anno  i  confini  del  borgo  e  ci  si  può  imbattere  in
qualche sorpresa inaspettata anche in località vicine (“le
campagnole”  e  “donna  al  portone”  Sulmona)  ma  anche  nella
capitale “veduta di Roma da un interno”(appartamento privato
RM).

All’inaugurazione  dell’opera  “Omaggio  ad  Annamaria”  saranno
presenti le autorità locali e tutti i componenti viventi della
famiglia/sponsor a partire dal capostipite di cui possiamo
solo fare il nome: Pietro.

È aperta la gara a chi lo riconosce tra i personaggi sul muro.

Ed è grazie a un’artista e a generosi mecenati la cui lista si
arricchisce nel tempo, che in questo piccolo scorcio d’Abruzzo
i muri continuano a parlare.

E  non  sarà  mai  abbastanza  la  gratitudine  dovuta  a  queste
persone  speciali  che  hanno  lasciato  il  loro  paese  per
realizzare i loro sogni mantenendo un forte legame con le
origini  e  oggi,  con  grande  generosità  e  spirito  di
appartenenza,  investono  idealmente  e   materialmente  per
lasciare  una  traccia  che  sia  anche  testimonianza  di  un
patrimonio  di  arte,  tradizioni  e  cultura  popolare  da
salvaguardare  perché  parte  dell’  identità  del  luogo.



Il laboratorio dove nascono i muri parlanti è visitabile su
appuntamento a Pacentro, in via Dante Alighieri, strada per
Passo San Leonardo.

Ingresso libero

EMERGENZA  MALTEMPO  in
provincia di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Danni stimati in 17 milioni di euro

Chieti,  11  luglio  2023.  Le  eccezionali  precipitazioni  di
maggio e giugno 2023, più abbondanti del 160% rispetto alla
media stagionale, hanno causato circa 17 milioni di euro di
danni alla viabilità e alle infrastrutture della Provincia di
Chieti. È quanto risulta dal documento che rendiconta gli
interventi necessari dopo gli eventi metereologici al termine
dei  sopralluoghi  effettuati  dagli  uffici  del  settore
Viabilità.

Nel periodo maggio-giugno tutto il territorio della Provincia
di Chieti è stato colpito da intense precipitazioni che hanno
causato  notevoli  disagi  nell’immediato  e  in  alcuni  casi
provocato frane e smottamenti, mettendo così a rischio la
sicurezza di diversi ponti e strade: sono 68 le schede redatte
dal settore Viabilità al termine di una puntuale ricognizione
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dei danni e delle criticità presenti sulle strade provinciali
riconducibili agli eventi metereologici dell’1 e 10 maggio e
del 4 e 14 giugno.

L’ammontare complessivo degli interventi necessari censiti è
pari  a  16.855.000  euro:  in  questo  totale  sono  compresi  i
340.000 euro già impegnati dalla Provincia di Chieti per gli
interventi di massima urgenza finalizzati alla rimozione di
detriti  e  fango  sulle  strade,  chiusura  delle  buche  e
ripristino dei sistemi di raccolta delle acque. Gli interventi
più consistenti sono stati localizzati a Lama dei Peligni-
Colle delle Ciavole sulla SP 125 “Lama dei Peligni-Palena” per
l’aggravamento  di  uno  smottamento  al  km  1+500  (1.000.000
euro), a Bucchianico-Cervinelli sulla SP 14 “ex SS81” per il
peggioramento della strada in frana per dissesto idrogeologico
al  km  7+100  (1.000.000  euro),  a  Castellarso  sulla  SP  99
“Palombaro-Castellarso” al km 0+400 per l’aggravamento della
strada  in  frana  per  dissesto  idrogeologico  e  pericolo  di
caduta massi (800.000 euro) e a Carunchio sulla SP 186 “Ponte
Treste-Ponte Rio Torto” al km 0+200 per caduta massi (800.000
euro).

“Sono eventi meteo che hanno interessato l’intero territorio
regionale per cui bene ha fatto il Presidente della Regione
Abruzzo,  su  proposta  dell’Agenzia  Regionale  di  Protezione
Civile,  a  richiedere   alla  Presidenza  del  Consiglio  dei
ministri  la  dichiarazione  dello  stato  di  emergenza.  Ci
aspettiamo  e  siamo  sicuri  che  i  cittadini  gravemente
danneggiati  dalle  piogge  eccezionali  di  maggio  e  giugno
sentiranno la concreta vicinanza del Governo e dello Stato: i
danni sono stati ingenti in Provincia di Chieti, siamo vicini
ai  17  milioni  di  euro.  Solo  l’intervento  immediato  degli
operatori  ha  evitato  problemi  più  seri  su  ponti  e  strade
provinciali,  che  sono  stati  prima  monitorati  costantemente
durante  le  precipitazioni  e  poi  messi  in  sicurezza  con
interventi  diretti  per  cui  ringrazio  tutti  i  dipendenti”,
commenta il Presidente della Provincia di Chieti Francesco



Menna.

SUMMER MAGIC FAMILY SHOW
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Doppia data abruzzese tra divertimento e solidarietà

Vasto, 11 luglio 2023. Lo spettacolo per famiglie più magico
che  ci  sia  Summer  Magic  Family  Show  sta  per  allietare
l’Abruzzo  con  due  appuntamenti  in  prima  assoluta  da  non
perdere: il primo è previsto per il 27 luglio alle ore 20:30
presso  l’Arena  delle  Grazie  a  Vasto  (CH)  ed  è  inserito
all’interno  del  cartellone  Vasto  Estate  2023  a  cura  del
Comune; il secondo appuntamento è per il 28 luglio alle ore
20:30  e  fa  parte  del  grande  cartellone  di  Estatica  2023
nell’arena  del  Porto  Turistico  Marina  di  Pescara  ed  è
possibile grazie alla Camera di Commercio di Chieti – Pescara
e coordinato da Spray Records.

Per  entrambe  le  serate  a  cura  del  Club  Magico  Fernando
Riccardi, con distribuzione The Mac Live, il divertimento si
sposa con la solidarietà: una parte del ricavato dalla vendita
dei biglietti sarà devoluta all’AGBE di Pescara, Associazione
Genitori  Bambini  Emopatici  presieduta  da  Achille  Di  Paolo
Emilio,  ed  andrà  a  finanziare  i  tanti  progetti
dell’associazione  che  si  batte  per  l’umanizzazione  degli
ospedali  e  dei  luoghi  di  cura,  garantendo  servizi  di
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ospitalità presso Casa Agbe e trasporto anche ai genitori dei
piccoli ma forti guerrieri la cui vita non è affatto semplice.

Otto maghi, tra i più bravi d’Italia si alterneranno sul palco
per l’intero show, tra gag, magie, letture del pensiero in
chiave  comica  generando  divertimento  ma  soprattutto  tanto
stupore soprattutto nei piccoli spettatori.

Come nasce questa grande famiglia? Spesso l’emozionante Salem,
il mentalismo di Magic Phil, Francesco Cofano irrefrenabile
comico, Maga Spugna, il giovane e geniale Mattia Leardini,
Rendy il folle, Mago Pistacchio, si sono trovati a lavorare
insieme anche per caso, da qui l’idea di mettere in piedi un
vero spettacolo per famiglie; filo conduttore è Mister Ardin,
ossia Francesco Leardini, che con quella sfrontatezza insolita
e che lo contraddistingue, presenta tutti i suoi fantastici e
magici “colleghi maghi” al pubblico incantato.

È  possibile  acquistare  il  biglietto  in  prevendita  su
www.ciaotickets.com e presso tutti gli esercizi dotati del
circuito.

Alessandra Renzetti

IL VILLAGGIO DEL VENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Conclusa la prima edizione

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/11/il-villaggio-del-vento-2/


Fossacesia,  11  luglio  2023.  “Un  autentico  successo  di
pubblico, una festa di sport, di colori. Vedere il Lungomare
di Fossacesia Marina così animato per il Villaggio del Vento,
è stata una grande soddisfazione, il giusto risultato per un
evento nazionale, che ha esaltato le grandi potenzialità in
tema di sport velici che offre la nostra città”.  Sono le
considerazioni  del  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  e
dell’assessore  allo  Sport,  Maura  Sgrignuoli  a  conclusioni
della prima edizione del Villaggio del Vento, svoltasi nei
giorni  8  e  9  luglio,  un’edizione  avviata  in  sordina  in
occasione degli eventi da svolgersi con la Grande partenza del
GIRO e poi slittata causa maltempo.

Sin dal primo giorno, avviata con grande presenza di pubblico
sia nei test gratuiti di tutti gli sport velici (windsurf,
kitesurf, sup) e rollerblade, ha toccato con lo stesso format,
il suo apice massimo nel giorno di domenica, quando i test dei
materiali da parte degli avventori, affidati ad istruttori
qualificati,  in  particolare  dei  sup  e  delle  tavole  da
windsurf, si sono protratti dalle 10 di mattina sino alle
15,30 circa di pomeriggio.

Da quell’ora, di concerto con l’organizzazione del villaggio
curata dall’Avv. Alfonso Ucci per la parte SPORT ed espositori
e dall’associazione MADE IN FOSSACESIA per la parte food, si
sono succeduti altri importanti momenti, uno musicale con la
LIVE BAND  Rose’n’Roll e poi un momento molto emozionante,
frutto della fusione tra una decina di tavole SUP in acqua che
navigavano insieme a tre PARAMOTORI in formazione in aria che
hanno volteggiato sul cielo dell’evento per oltre mezz’ora per
la gioia di tutti gli spettatori, avventori e curiosi che
hanno potuto osservare vortici di manovre sincronizzate tra
SUP e PARAMOTORI.

Successivamente è iniziato l’aperitivo serale con DJ SET.

Contestualmente, la presenza di numerosi culinari ambulanti
nel perimetro del villaggio ha permesso di deliziare i palati



dei presenti con specialità tipiche abruzzesi e del territorio
circostante: arrosticini, porchetta, panini gourmet, spiedini,
pokè,  arrosti  vari  e  le  bombette  tipiche  della  Puglia
(involtini  di  carne  spezie  e  provola)  oltre  specifici
camioncini dell’area drink. Lo street food all’interno del
villaggio si è protratto dalle ore 18,00 circa fino alle ore
24.00 circa di ognuna delle due giornate.

Durante le ore serali, quando il sole ha lasciato tregua, gli
avventori hanno avuto anche la possibilità di ammirare gli
stand dei numerosi espositori .

“Insomma , un grande ed inaspettato successo per un evento
promosso dal Comune – sostengono i rappresentanti di tutte le
associazioni che hanno collaborato – che ha lasciato il segno
nei  numerosi  curiosi,  avventori  e  spettatori  intervenuti
grazie ad un continuo spettacolo, quello del Villaggio del
Vento: vento di Fossacesia, vento di sapori, vento di vivaci
colori in mare in aria ed in terra,  un’edizione che mirava e
che in effetti ha riscosso un forte avvicinamento agli sport
velici,  nell’ambito di un evento che di certo ha lasciato il
segno negli occhi e nei cuori dei partecipanti sulla spiaggia
di Fossacesia. Circa 10.000 le persone che hanno partecipato
nei due giorni regalando presenza in cambio di emozioni.”

DICHIARAZIONE DEL SINDACO DI
FRANCAVILLA  su  quanto
avvenuto  al  Cimitero  San
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Franco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Francavilla  Al  Mare,  11  luglio  2023.  I  carabinieri  della
Stazione di Francavilla al Mare coordinati dal luogotenente
Davide Di Sciullo, coadiuvati dagli uomini del Nor di Chieti e
del Gruppo Forestali hanno sequestrato, su disposizione della
Procura della Repubblica di Chieti, alcune aree del Cimitero
San Franco di Francavilla e limitrofe. Ne sono stata informata
dagli stessi carabinieri, nella mattinata di oggi.

Le indagini partono da una mia formale denuncia di alcuni mesi
fa, a seguito di segnalazioni. L’ipotesi di reato a carico del
gestore, il legale rappresentante della società Cimitero San
Franco, è quella di realizzazione di una discarica di rifiuti
anche pericolosi che venivano interrati all’interno dell’area
cimiteriale.

Volendo riassumere cronologicamente i fatti che hanno portato
al provvedimento di oggi, nella più chiara consapevolezza che
la magistratura farà il suo corso e solo al termine verranno
accertate le eventuali responsabilità a carico del gestore o
di  terzi  ancora  ignoti,  preciso  che  alcuni  mesi  fa  sono
arrivate segnalazioni in merito al presunto smaltimento non
corretto di rifiuti all’interno del cimitero.

L’Amministrazione ha subito voluto vedere chiaro in questa
storia,  con  la  premura  di  verificare  la  fondatezza  delle
segnalazioni.  Il  provvedimento  di  questa  mattina  non
interferisce in alcun modo, al momento, né con la fruizione
del cimitero da parte dell’utenza, né con la sua gestione.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/11/dichiarazione-del-sindaco-di-francavilla-su-quanto-avvenuto-al-cimitero-san-franco/


L’area in oggetto è infatti esterna sia alla zona in cui sono
attualmente  ubicati  loculi  e  cappelle,  sia  a  quella
interessata  dall’ampliamento  in  corso.

Gli inquirenti faranno il loro lavoro e sono certa che tutta
la vicenda verrà chiarita dalle indagini.

Luisa Russo, Sindaco di Francavilla al Mare

SUCCESSO STRAORDINARIO per il
raduno  regionale  sezionale
alpini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Oltre 4mila le presenze a Paglieta

Paglieta, 11 luglio 2023 – Paglieta,  pittoresco comune nella
regione  Abruzzo,  è  stato  il  palcoscenico  di  un  evento
memorabile nell’ambito degli Alpini, gli orgogliosi e valorosi
soldati di montagna dell’Italia. L’8 e il 9 luglio, più di
4.000  persone  si  sono  riunite  per  partecipare  al  Raduno
Regionale Sezionale Alpini, un incontro eccezionale che ha
dimostrato l’unità, la forza e la devozione di questa comunità
unica.  Questo  raduno  non  sarebbe  stato  possibile  senza
l’impegno  degli  organizzatori,  che  hanno  lavorato
instancabilmente per garantire che tutto fosse perfetto.
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Dal coordinamento logistico alla programmazione degli eventi,
la loro dedizione  ha fatto sì che i partecipanti potessero
godere di due giornate indimenticabili. Il loro duro lavoro è
stato ripagato con un successo travolgente e un’esperienza
indimenticabile  per  tutti  i  presenti.  Un  ringraziamento
speciale  va  al  presidente  del  Gruppo  Alpini  di  Paglieta,
Nicola  Vitulli,  che  ha  guidato  l’organizzazione  di  questo
raduno con passione  e diligenza. La sua leadership e la sua
capacità  di  motivare  gli  altri  hanno  reso  possibile  la
realizzazione di un evento così straordinario, al quale hanno
collaborato  dall’Amministrazione  comunale  e  A.N.A.  Sez.
Abruzzi, nella persona del presidente Pietro D’Alfonso.

Il Comune di Paglieta, inoltre, merita un encomio per il suo
sostegno e il suo contributo alla riuscita di questo evento.
Con il suo supporto e la sua collaborazione, il raduno è stato
accolto  calorosamente  dalla  comunità  locale,  creando
un’atmosfera  di  accoglienza  e  orgoglio  per  tutti  i
partecipanti.

Due giornate di storia e di festa, nel promuovere la cultura e
le tradizioni  di Paglieta. Prima della sfilata del maestoso
corteo,  la cerimonia commemorativa al monumento ai Caduti,
con  deposizione delle corone d’alloro,  benedette dal parroco
di Paglieta,  don Domenico Larcinese. Il corteo di ieri, 
giornata conclusiva del raduno, ha regalato forti emozioni: 
significativa  la  presenza  degli  alunni  dell’Istituto
Comprensivo B. Croce di Paglieta, che hanno condotto per mano 
lunghi tricolori.

Protagonisti della sfilata anche i  sorrisi e il calore del
gruppo di giovani  dei Campi scuola dell’Aquila, circa 60,
provenienti da tutta l’Italia.  Spettacolare la partecipazione
della  Fanfara  Militare  dell’  Aquila,  con  40  elementi.  La
maestosità  di  tre  complessi  bandistici:  di  Gessopalena,
Tornareccio e di Pizzoferrato, ha catturato il folto pubblico.
Ieri, tra i presenti alla manifestazione  tanti sindaci, e tra
gli  intervenuti  anche  :   il  deputato  Alberto  Bagnai;  il



senatore Etrlwardo Sigismonti; il generale Ugo Falcone;  gli
assessori regionali, Nicola Campitelli e Daniele D’Amario; il
consigliere regionale, Fabrizio Montepara; il vice sindaco di
Paglieta, Antonio Demattia; l’assessore ai Lavori Pubblici del
Comune di Paglieta, Michele Di Florio; il consigliere comunale
di Paglieta, Alessandro Angelucci; lo storico Mario Salvitti;
il presidente A.N.A. Sez. Abruzzi, Pietro D’Alfonso, il  vice
capogruppo sez. Alpini di Paglieta, Remo Scatozza; il vicario
dell’Associazione  Naz. Alpini Sez. Abruzzi, Ezio Cinalli;  il
maresciallo della stazione Carabinieri di Paglieta Giampiero
Proietti e il maresciallo del nuovo Reggimento Alpini  Angela
Lombardi.

Durante i due giorni di questo raduno, i partecipanti hanno
avuto l’opportunità di connettersi, condividere esperienze e
rafforzare i legami che li uniscono come Alpini. Attraverso
una serie di iniziative,  conferenze e spettacoli culturali,
le persone hanno avuto modo di apprezzare appieno il fascino
di Paglieta e di vivere un’esperienza autentica.

Il Raduno Regionale Sezionale Alpini a Paglieta è stato un
successo straordinario. Nel suo discorso, ieri mattina, il
primo  cittadino  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani,  ha
dichiarato: «Quando il presidente della sezione degli  Alpini
di Paglieta, Nicola Vitulli, mi parlò del raduno regionale
accolsi  l’idea  con  grande  entusiasmo  e  con  immediata
disponibilità per questi motivi: 1) Per ricordare che erano
passati 80 anni da quelle indicibili tragedie e da quelle
immense distruzioni materiali che il nostro territorio  ha
conosciuto dopo l’8 settembre del 1943; 2) Per ricordare e
celebrare gli Alpini che avevano pagato un tributo di sangue
nelle numerose guerre (Russia, Albania, Grecia, Africa). 3)
Per ricordare  e celebrare gli Alpini e gli ex Alpini che
animano  le  numerose  manifestazioni,  oggi  presenti,  tutti
accomunati  dagli  stessi  valori  che  sono  quelli  della
solidarietà,  della  fratellanza,  generosità  e  della
disponibilità costante ad aiutare che si trova in difficoltà



anche a causa dei tanti eventi catastrofici, che hanno segnato
la storia del nostro territorio.

Gli Alpini sono sempre presenti. Voi rappresentate l’Italia
migliore  quella  parte  di  italiani  a  cui  anche  le  giovani
generazioni possono guardare con fiducia e con spirito di
ammirazione. Vi ringrazio a nome mio e della mia comunità.
Viva Paglieta, viva l’Italia e viva gli Alpini!»

 Il  sindaco  Graziani  ha  aggiunto:  «Esprimo  la  mia
soddisfazione per i due giorni del Raduno Regionale Sezionale
Alpini che si sono  svolti nel nostro paese».

«Questa è stata una delle pagine più belle nella storia della
nostra  comunità.  Ringrazio  i  promotori  dell’evento,
rappresentati  dal  presidente  della  Sezione   Alpini  di
Paglieta, Nicola Vitulli. Un plauso al Gruppo di Protezione
civile  “M.  dell’Assunta  -Paglieta”,  impegnato  nel  servizio
d’ordine, orgoglio dell’intera comunità».

Il presidente della Sez. Alpini di Paglieta, Nicola Vitulli,
ha esordito:  «Paglieta ha risposto alla grande! Siamo felici
della  riuscita  della  manifestazione.  Siamo  soddisfatti,
aspettavamo da anni questo giorno, e ci siamo riusciti. Grazie
a tutti».

L’organizzazione impeccabile, la partecipazione entusiasta di
oltre 4.000 persone, l’impegno dei volontari e il supporto del
presidente  del  Gruppo  Alpini  di  Paglieta,  di  tutta
l’Amministrazione  comunale  guidata   sindaco,  avv.  Ernesto
Graziani,  hanno  creato  un  evento  indimenticabile.  Questo
raduno resterà nel cuore di tutti coloro che hanno avuto il
privilegio di parteciparvi, rafforzando il legame degli Alpini
e lasciando un’eredità duratura nella storia di Paglieta.



NELL’ORA  SUD  di  Tamara
Calliope Macera
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Incontri con l’Autore. Est’Arte Maglianese 2023

Magliano de’ Marsi, 11 luglio 2023. Nell’Ora Sud è il titolo
del terzo romanzo della scrittrice Tamara Calliope Macera; il
12 luglio prossimo, alle ore 18:00, l’autrice sarà ospite
presso  il  Giardino  della  lettura  di  Magliano  de’  Marsi
nell’evento Incontri con l’Autore all’interno del cartellone
delle manifestazioni estive EstArte Maglianese 2023 a cura
dell’Amministrazione Comunale.

Sarà la giornalista Luisa Novorio a moderare l’evento.

LA SISTEMAZIONE DI VIA DELLA
PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023
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Comune e Ecolan si dividono le spese

Fossacesia, 9 luglio 2023. In seguito ad un incontro con la
EcoLan, l’Amministrazione Comunale e la società che gestisce
la raccolta e lo smaltimento dei rifiuti urbani in città,
hanno  convenuto  di  sistemare  via  della  Pace,  la  rotonda
attraverso la quale si va verso  via Marina e viale San
Giovanni in Venere.

Spiega il sindaco Enrico Di Giusepantonio: “C’è stata una
riunione con il presidente della EcoLan, Massimo Ranieri, allo
scopo  di  raggiungere  un  accordo  tra  il  nostro  Ente  e  la
società , per poter eseguire congiuntamente degli interventi
sulla via che conduce al cimitero comunale del capoluogo,
sulla rotonda di via Marina, percorsi tra l’altro dai mezzi
della EcoLan che lì ha il suo centro di raccolta. Di fronte
alle  evidenti  condizioni  dell’asfalto,  procederemo  agli
interventi necessari per rendere più agevole il transito di
auto e pedoni.

La situazione di via della Pace poi presenta delle criticità
non dovute di certo alla trascuratezza, quanto invece ai pini,
le  cui  radici  hanno  sollevato  il  terreno  e  quindi  resa
complicata la percorribilità in automobile o per i pedoni”.  

I lavori sono stati affidati alla Ditta Edilizia Di Biase, e
saranno eseguiti durante l’estate.

“Oltre a via della Pace – fa presente l’assessore ai Lavori
Pubblici,  Danilo  Petragnani  –  interesseranno  anche  i
marciapiedi percorsi da studenti che devono raggiungere il
Villaggio degli Studi e da quanti, soprattutto famiglie e



bambini, che si recano al Parco Aldo Moro”.

IL MAMMUT DEL CASTELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Sabato 8 e domenica 9 luglio secondo week end di apertura

L’Aquila,  8  luglio  2023.  Parallelamente  alla  campagna  di
comunicazione digitale e cartacea,  iniziata su  stazioni e 
luoghi strategici per visibilità extra regionale, secondo week
end  di  apertura  del  Mammut  al  Castello  Cinquecentesco
dell’Aquila.

Per  la  prima  volta  saranno  in  vendita  nel  book  shop,
appositamente allestito per queste aperture e gestito da Opera
Laboratori Fiorentini,  una linea di gadget realizzata con
materiali sostenibili.

Un’altra novità sono i QR Code inseriti sui pannelli, nel
Bastione Est,  per approfondimenti tematici in italiano e in
inglese fruibili anche con lettore audio e pubblicati sul sito
del Museo.

Con il biglietto del Mammut sarà possibile visitare anche la
sede del MuNDA all’ex Mattatoio, di fronte alle 99 cannelle,
fino al 3 settembre,  dove è allestita la mostra “Il Maestro
di  Campo  di  Giove.  Ricomporre  un  capolavoro”  curata  da
Federica Zalabra e Cristiana Pasqualetti con un allestimento

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/08/il-mammut-del-castello/


inedito:  apparati  virtuali,  pannelli  didattici,  pannelli
tattili e QR Code per approfondimenti tematici.Per la prima
volta viene esposto il patrimonio illecitamente sottratto 121
anni fa a Campo di Giove in una ricomposizione resa possibile
dall’azione sincrona e congiunta di vari protagonisti che ha
permesso il recupero delle tavolette del XIV sec., il più
grande ciclo narrativo dedicato al Santo.

CALENDARIO APERTURA MAMMUT – CASTELLO CINQUECENTESCO

Orario 9.30/19.30 (chiusura biglietteria ore 19.00)

Luglio: 1 e 2; 8 e 9;15 e 16; 22 e 23; 29 e 30 (tutti i sabati
e le domeniche)

Agosto: tutti i giorni escluso il lunedì

Settembre: 1, 2 e 3

FINANZIAMENTO  SICUREZZA
URBANA.  Il  Ministro
dell’Interno firma il decreto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Progetto innovativo ammesso al finanziamento per l’anno 2022

San  Giovanni  Teatino,  7  luglio  2023.  “Il  progetto  da  noi
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presentato – spiega il Comandante della Polizia Locale Cap.
Corrado Tomei – prevede un sistema innovativo di controllo del
territorio che sarà istallato ai varchi di accesso del nostro
Comune.

Attraverso le telecamere di video sorveglianza  si potranno
controllare  tutte  le  targhe  degli  autoveicoli  che
transiteranno in entrata ed in uscita. Grazie ad un sistema di
alert che avvisa il passaggio di mezzi che hanno le targhe
inserite in una banca dati, condivisa e aggiornata con le
forze dell’ordine, quindi segnalate soprattutto perché rubate,
sarà possibile intercettare gli stessi e garantire così la
sicurezza sul nostro territorio.

Ci tengo a precisare che questo è l’unico scopo di questo
sistema  che  sarà  istallato:  non  si  tratta  di  telecamere
attuate per rilevare infrazioni ed emettere multe.”

“Sono molto soddisfatto nell’annunciare che tra le oltre 2.000
domande presentate da altrettanti enti – conclude il Sindaco
Giorgio  Di  Clemente  –  la  nostra  è  stata  approvata.  La
videosorveglianza  rappresenta  uno  strumento  di  grande
importanza per l’innalzamento degli standard di sicurezza.

Grazie  alle  risorse  rese  disponibili  dal  Viminale  e  al
supporto finanziario che abbiamo stanziato come Comune, sarà
possibile garantire maggiore sicurezza al nostro territorio.

L’uso di questa tecnologia è oggi un elemento cardine per
prevenire  e  contrastare,  nelle  aree  urbane,  fenomeni  di
criminalità diffusa. Inoltre, è  un prezioso supporto nella
gestione  delle  situazioni  di  rischio  e  nelle  attività  di
indagine, per assicurare alla giustizia gli autori dei reati”



DALLA COSTA AL PARCO NATURALE
Regionale Sirente-Velino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Tra le bellezze dell’Abruzzo da scoprire in treno

L’Aquila, 7 luglio 2023. Valorizzare le bellezze dell’Abruzzo
osservandole dal finestrino del treno, facendo tappa nelle
stazioni ricche di storia, intraprendendo un viaggio sulla
strada ferrata che abbraccia il mare alla montagna. Un tuffo
incantevole  tra  storia,  tradizioni,  paesaggi  incantati,  un
viaggio affascinante.

È uno degli obiettivi del primo treno “dalla Costa al Parco
Naturale  Regionale  Sirente-Velino”,  un’iniziativa  congiunta
tra Regione Abruzzo, Parco Regionale Sirente-Velino e Ferrovie
dei Parchi con la Tua.

Si parte domenica 9 luglio 2023 da Lanciano. Con i trabocchi e
il mare Adriatico ad esaltare lo scenario costiero, il treno
della TUA attraverserà Pescara per poi addentarsi nel cuore
dell’Abruzzo.

Il primo viaggio del Treno che raggiungerà il Parco Sirente
Velino prevede due tappe alle stazioni di Beffi e Campana-
Fagnano Alto che permetteranno ai viaggiatori di visitare in
minibus e percorsi in e-bike tutte le bellezze del territorio,
da  Pagliare  di  Tione  alle  Grotte  di  Stiffe,  passando  per
Acciano e i siti dell’Eremo di San Rocco, l’Oratorio di San
Pellegrino  noto  come  la  “Cappella  Sistina  d’Abruzzo”,  la
piazza di Fontecchio e tutte le altre bellezze della zona.
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L’iniziativa è stata presentata in una conferenza stampa a
L’Aquila  alla  presenza  del  vicepresidente  della  Giunta
Emanuele Imprudente con delega ai Parchi e Riserve Naturali,
il presidente della Tua Gabriele De Angelis, il direttore
della divisione ferroviaria di Tua Enrico Dolfi, il presidente
del Parco Naturale Regionale Sirente-Velino Francesco D’Amore
e il responsabile del tour operatore Pallenium Tourism Claudio
Colaizzo.

TUA è il veicolo che può garantire non solo la mobilità del
traporto  pubblico  regionale,  ma  può  contribuire
significativamente a far conoscere le bellezze del territorio,
come  spiega  il  presidente  Gabriele  De  Angelis:  “Voglio
ringraziare il sindaco di Fagnano nonché presidente del Parco
Sirente Velino Francesco D’Amore che ha proposto quest’idea
alla Tua e il direttore della divisione ferroviaria Enrico
Dolfi che ha concretizzato la proposta in realtà operativa. La
nostra regione, l’Abruzzo, possiede un patrimonio culturale,
storico  e  di  tradizioni  inestimabile  le  cui  potenzialità
possono incrementare. Noi come vettore di trasporto possiamo
solo ritenerci soddisfatti – ha continuato Gabriele De Angelis
– perché possiamo contribuire con i nostri mezzi, in questo
caso con i nostri treni, a valorizzare il nostro territorio, a
mettere  a  disposizione  un  vettore  che  contribuisca  a  far
conoscere ed apprezzare dei posti straordinari”.

VACANZE LUCHESI 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023
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Archeologia, musica e sport nel fine settimana

Luco dei Marsi, 7 luglio 2023. Un fine settimana ricco di
cultura, musica, sport e socialità quello in programma per
domani, sabato 8, e domenica 9 luglio, a Luco dei Marsi,
nell’ambito del cartellone estivo Vacanze luchesi.

Domani pomeriggio, dalle 15 alle 17, cancelli aperti nel sito
archeologico di Anxa-Angitia, l’area sacra ai Marsi, sede del
santuario di Angizia, che sarà possibile visitare con la guida
degli  archeologi  professionisti  della  cooperativa  Limes.
L’ingresso è libero e non è necessaria la prenotazione. Nella
serata di domani, dalle 21, nella centrale via Duca degli
Abruzzi, Isola pedonale in Musica nel Viale in Festa, con più
postazioni musicali e la presenza degli artisti Claudio Del
Bove Orlandi e di Gigi e la sua Band, insieme alle iniziative
speciali proposte dagli esercenti.

Domenica  9,  dalle  21,  sempre  in  via  Duca  degli  Abruzzi,
manifestazione Tutto Sport, a cura dell’associazione Angizia
Color Fun, che vedrà l’allestimento di aree gioco dedicate
agli scacchi, al tennis, alla pallavolo e al calcio a 5,
aperte a persone di ogni età, con la presenza di istruttori e
specialisti delle diverse discipline.

“Dalla musica allo sport nella grande isola pedonale su viale
Duca degli Abruzzi, passando per l’appuntamento con l’apertura
dell’area archeologica, da visitare sotto la guida esperta dei
professionisti incaricati, questo fine settimana alle porte
offrirà magnifiche occasioni di svago, cultura a tutto campo e
socialità – rimarca la sindaca Marivera De Rosa – Anche quanti
non partono verso le varie località di vacanza, e i visitatori



presenti, troveranno certamente nella rassegna estiva tante
proposte interessanti per vivere un’estate appagante. Invito
tutti a partecipare e a tenere d’occhio i canali social e il
sito  web  dell’Ente  per  tutte  le  novità  e  le  informazioni
utili”.

MAIELLACCOGLIENTE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Un’estate ricca di eventi quella da vivere a Sant’Eufemia

Sant’Eufemia a Maiella, 7 luglio 2023. Il calendario estivo
propone iniziative ispirate alla natura, allo sport ed alla
cultura  locale.  Le  proposte  del  Comune  di  Sant’Eufemia  a
Maiella  rientrano  nel  più  vasto  programma  intercomunale
Maiellaccogliente  2023  che  coinvolge  9  amministrazioni
comunali del territorio e finanziato dalla Regione Abruzzo.

Gli eventi proposti sono articolati su tre temi principali:
Sport e Natura con numerose escursioni a piedi ed in MTB,
grazie alla ricca sentieristica che caratterizza il comune di
Sant’Eufemia a Maiella passeggiate in MTB , nonché attività
finalizzate  a  far  conoscere  i  segreti  del  patrimonio
naturalistico del Parco Nazionale della Maiella; Bambini e
ragazzi.  A  loro  sono  dedicati  laboratori  di  scrittura,
laboratori teatrali e tante altre iniziative che trovano nel
Fiabosco un contesto ideale. Iniziative di carattere culturale
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e tradizionale con Accendiamo il Medioevo, le Feste Patronali,
concerti e momenti di aggregazione.

Le nostre proposte si rivolgono prevalentemente ai diversi
target  di  turisti  che  frequentano  il  nostro  comune  ed  in
particolare gli amanti della montagna, i bambini ed i tanti
ospiti che ricercano momenti di tranquillità e relax.

Alla stesura del programma hanno collaborato alla stesura del
programma gli operatori economici di Sant’Eufemia a Maiella,
operatori attivi nell’incoming turistico quali Majellando e
Majambiente  e  l’Associazione  Roccacaramanico,  dedita  alla
valorizzazione del Borgo di Roccacaramanico e alla quale sono
affidati tanti momenti di condivisione culturale. 

IL VILLAGGIO DEL VENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Gli sport velici protagonisti l’8 e il 9 luglio

Fossacesia, 7 luglio 2023. L’8 e il 9 luglio prossimi, dalle
ore 10 alle 22, sul Lungomare Sud di Fossacesia Marina, si
svolgerà la manifestazione nazionale il “Villaggio del Vento”,
kermesse  a  cura  delle  associazioni  Point  Break-Made  in
Fossacesia  (Windsurf),  Fossakite  (Kitesurf),  Wildlife  (Sup
Rollerblade),  D’Orsogna  Bike  Extreme,  Ixago,  Cinghial-One,
Bike  Garage,  Sorgini  Bike  (Mtb  e  Dh),  Motoclub  Lanciano
(cross, enduro, trial e turismo), Caporrella Auto. Per due
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giorni  si  potrà  vivere  finalmente  uno  degli  appuntamenti
sportivi più attesi della Costa Adriatica.

L’evento, gratuito, si svolgerà nello spazio antistante il
centro  sportivo  Baya  Verde,  e  avrà  come  obiettivo  la
promozione dei valori sociali e aggregativi degli sport velici
e la tutela dell’ambiente costiero. Sarà possibile partecipare
alle  attività  previste  dal  programma,  tra  le  quali  test
Windsurf,  Rollerblade,  Kitesurf  Sup,  e  ancora,  nell’ambito
della  ristorazione,  per  la  degustazione  dei  prodotti
enogastronomici con le eccellenze della Costa dei Trabocchi. E
non solo. La manifestazione sarà allietata dalla presenza di
live band, street food di ogni genere, giocolieri, DJ Set,
nell’ area dello stabilimento In Arte Beach.

“Siamo davvero felici di regalare ai turisti e a Fossacesia
una  cornice  di  rilievo  nazionale  –  dichiarano  il  sindaco
Enrico  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore  allo  Sport,  Maura
Sgrignuoli -. Dobbiamo ringraziare gli organizzatori per aver
tenuto duro e non aver rinunciato alla loro proposta di tenere
la manifestazione a Fossacesia, che sicuramente coinvolgerà un
grande pubblico. Il mare che bagna Fossacesia, da alcuni anni
è meta preferita tra chi cavalca su tavola le onde e si
cimenta  con  il  vento,  che  qui,  nel  golfo  di  Venere,  ha
caratteristiche  che  è  raro  trovare  in  altre  località,
condizioni che invogliano quanti praticano gli sport velici,
divenuti tra l’altro tra i più praticati dai giovani. Sarà un
fine settimana colorato e spettacolare che contribuirà a dare
maggiore  attrattività  alla  Costa  dei  Trabocchi  e  a
Fossacesia”.



FERROVIA: IL TAR RINVIA con
provvedimento  cautelare  fino
al merito la decisione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Udienza l’8 novembre. Sindaco, Febo e Ginefra: “Accolti i
nostri dubbi. Serve chiarezza e una rotta precisa perché il
progetto proceda”.

Chieti, 7 luglio 2023. Progetto di velocizzazione della linea
ferroviaria  Roma-Pescara,  il  Tribunale  Amministrativo
Regionale  per  il  Lazio  (Sezione  Terza)  nella  camera  di
consiglio del 5 luglio scorso ha accolto l’istanza cautelare
del Comune di Chieti, ai soli fini della sollecita definizione
del giudizio nel merito e ha fissato per la trattazione in
sede di merito del ricorso presentato verso la stesura attuale
del progetto, nell’udienza pubblica dell’8 novembre 2023.

Così  i  giudici:  “Rilevato  che  le  numerose  e  complesse
questioni  dedotte  in  giudizio  devono  essere  esaminate  con
l’idoneo  approfondimento  che  solo  la  più  appropriata  sede
della N. 08811/2023 REG.RIC. cognizione di merito può offrire;
Ritenuto, anche alla luce di una valutazione comparativa degli
interessi in gioco, che le esigenze cautelari della ricorrente
siano  adeguatamente  tutelabili  mediante  la  sollecita
definizione del giudizio nel merito ai sensi dell’art. 55,
comma 10, cod. proc. amm.; Ritenuto doversi, quindi, fissare
per la trattazione in sede di merito del ricorso l’udienza
pubblica dell’8 novembre 2023”.
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“Una notizia che attendevamo da ieri, l’accoglimento della
nostra istanza di sospensiva, ma che non è ancora la decisione
definitiva sul nostro ricorso – così il sindaco Diego Ferrara,
il  presidente  del  Consiglio  comunale  Luigi  Febo  e  il
presidente  della  Commissione  consiliare  sulla  Ferrovia
Vincenzo Ginefra – aspetteremo con la dovuta premura la data
dell’8 novembre, ma la fissazione della data dell’udienza di
merito  è  un  risultato  importante  per  l’attenzione  che  i
giudici  amministrativi  hanno  deciso  di  dare  alle  nostre
istanze,  non  ritenendole  infondate,  come  si  legge  nel
dispositivo dell’ordinanza. Si tratta di un ricorso che nasce
per  dare  voce  ai  tanti  e  ragionevoli  dubbi  relativi
all’impatto del progetto sul territorio, li abbiamo messi nero
su bianco perché fosse data una possibilità ai cittadini e al
Comune di avere una risposta super partes per un’opera di cui
non neghiamo l’utilità, ma che va temperata alle esigenze
della popolazione e del territorio su cui si innesta. Per ora
è un passo importante per rimettere in discussione ciò che
dell’opera genererà problemi e che abbiamo sollevato in tutte
le  fasi  pubbliche  di  confronto  fin  qui  avute  rimanendo
inascoltati.  Ma  con  le  ordinanze  di  sospensiva  che  i  Tar
stanno emettendo anche per gli altri tratti che hanno generato
mobilitazioni e polemiche non solo in Abruzzo si apre ora una
fase di confronto concreto sull’opera e sulla sua fattibilità:
noi non vogliamo fermarla, vogliamo che sia davvero utile e
non ipotechi il nostro territorio”.

—

SOPRALLUOGO  AL  TERMINAL  DI
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VASTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

De Angelis: “Lavori in dirittura d’arrivo. La TUA si è fatta
carico anche delle attività in capo al comune”

Vasto, 7 luglio 2023. Il presidente della Tua Gabriele De
Angelis, accompagnato dai tecnici dell’azienda regionale di
trasporti, ha voluto concretamente rendersi conto dello stato
dell’arte dei lavori. Che, in estrema sintesi, risultano in
dirittura d’arrivo, come ha spiegato lo stesso presidente:
“TUA è stata sempre parte attiva e propositiva nel processo di
ammodernamento del terminal di Vasto – ha precisato Gabriele
De  Angelis  –  e,  infatti,  ci  stiamo  rendendo  conto  che
l’azienda  ha  operato  e  sta  operando  supportando
l’amministrazione comunale di Vasto anche per una serie di
aspetti  che  esulano  dal  mandato  conferito  alla  TUA  dal
Masterplan  in  qualità  di  soggetto  attuatore,  il  tutto
nell’ottica  della  massima  condivisione”.

Gabriele De Angelis, quindi, si sofferma sulla parte tecnica
del progetto.

“I lavori sono in fase di ultimazione e, a stretto giro,
saranno riconsegnati al comune di Vasto. La TUA si è fatta
anche carico di attività meramente tecniche quali quella di
accatastamento dell’area – ha proseguito De Angelis – e ha
gestito  la  fase  istruttoria  per  la  messa  in  servizio  in
sicurezza  per  l’esercizio  dell’autostazione.  Va  anche
sottolineato  il  ruolo  dei  tecnici  e  delle  professionalità
della TUA – ha puntualizzato il presidente De Angelis – che, a
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valle  delle  prescrizioni  legate  all’istruttoria  presentata
alla Regione Abruzzo, e su richiesta del titolare a risolvere
le stesse, cioè il comune di Vasto, le ha gestite superandole.
Il tutto senza oneri aggiuntivi che avrebbe dovuto sostenere
il comune poiché sono state sfruttate le economie d’asta”.

L’opera  risulta  in  dirittura  d’arrivo  ed  i  rallentamenti
subiti sono ascrivibili a diversi atti vandalici che si sono
verificati  lo  scorso  mese.  Con  una  precisazione  sulle
pensiline  installate.

“L’opera  –  ha  spiegato  De  Angelis  –  risulta  in  dirittura
d’arrivo; purtroppo, si è verificata un’attività vandalica lo
scorso mese ed il comune ha richiesto a TUA di risistemarla. I
lavori di sistemazione – ha fatto presente De Angelis – si
stanno  eseguendo.  Per  quanto  attiene  alle  pensiline,  va
precisato che il progetto è stato oggetto di una perizia di
variante sottoposta all’approvazione del comune di Vasto per
la quale è stata trovata un’adeguata copertura economica che
ha consentito di individuare una soluzione condivisa tra TUA
ed amministrazione comunale per la realizzazione delle attuali
pensiline”.

LARA  MOLINO  APRIRÀ  il
Concerto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023
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Al Teatro del Mare le cantautrici Nava, Casale, Di Michele

Montesilvano, 7 luglio 2023. Domenica 9 luglio, presso il
Teatro del Mare, la cantautrice abruzzese Lara Molino aprirà
il  concerto  di  Mariella  Nava,  Rossana  Casale,  Grazia  Di
Michele.  Lo  spettacolo,  organizzato  dal  Comune  di
Montesilvano, dal titolo Trialogo, che vede protagoniste le
tre artiste, inizierà alle 21:30. Lara Molino insieme alla sua
chitarra e all’armonica a bocca, eseguirà diversi brani del
suo repertorio in lingua italiana e dialetto abruzzese. 

Musica d’autore, dunque, durante il corso di una serata tutta
al femminile.

“Sono molto emozionata– afferma Molino e continua – Seguo
queste tre artiste da tanti anni, le ammiro, e ritrovarmi a
stare sul loro stesso palco è per me un onore!”

Lara Molino suonerà in diverse altre città, come Vasto (22
luglio) e Termoli (14 agosto) ed il 1° agosto sarà ospite del
prestigioso Rocciamorgia Festival. 

IL  DREAMLIGHT  DUO  di
Mistheria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Sonorità e atmosfere oniriche nelle Vacanze luchesi
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Luco dei Marsi, 6 luglio 2023. Un’alchimia ammaliante di note
e  armonie  tessute  dal  visionario  talento  del  maestro
Mistheria,  al  secolo  Giuseppe  Iampieri,  che  ha  fatto  del
connubio  sperimentale  tra  metal  e  classica  la  sua  cifra
stilistica,  con  un  supplemento  di  promettenti  e  inedite
sorprese. Sarà questo il filo conduttore, e la trama insieme,
della grande serata evento in programma per domani, venerdì 7
luglio, alle 21, in piazza Umberto I, a Luco dei Marsi, e
annoverata nel cartellone estivo a tema Vacanze luchesi.

Alla ribalta, il Dreamlight Duo, con Giuseppe Iampieri al
piano,  voce  Maria  Grazia  Di  Valentino  e  Ilenia  Lombardi,
violino ospite.

Per Mistheria, pianista, tastierista, docente, produttore e
compositore, acclamato in Italia e all’estero, si tratta di un
felice  ritorno  nel  paese  natio,  nel  quale  ha  proposto  in
passato  l’applauditissimo  Vivaldi  Metal  Project,  uno  dei
progetti sperimentali che ha catturato ed emozionato le più
vaste platee e col quale l’Artista ha declinato al futuro le
note  immortali  del  grande  Compositore,  esponente  di  punta
della musica barocca, attraverso originali interpretazioni in
grado  di  coniugare  mondi  diversi  e  spesso  apparentemente
contrapposti.

“Accogliamo con grande soddisfazione un Artista che da Luco
dei Marsi ha saputo trovare la strada per dare spessore e
spazio  ai  propri  sogni  e  dispiegare  il  suo  talento,
riconosciuto dalle platee nazionali e internazionali, in un
ambito e in una direzione tutt’altro che facile”, sottolinea
la sindaca Marivera De Rosa.

“Il  Maestro  Mistheria,  che  seguiamo  nella  sua  evoluzione
artistica con grande attenzione, si conferma un innovatore in
grado  di  appassionare  ascoltatori  di  ogni  età,  e  quella
proposta nel cartellone delle Vacanze luchesi sarà certamente
una  nuova  serata  di  grande  musica.  Invito  tutti  a
partecipare”.



INDIVIDUATI  E  SANZIONATI
altri due pescatori di frodo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

A distanza di alcuni mesi a segno la Guardia Costiera

Giulianova, 6 luglio 2023. Anche in questo caso provenivano da
lontano  i  due  pescatori  fermati  dagli  uomini  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova e dell’Ufficio Locale
marittimo di Roseto degli Abruzzi.

L’operazione di contrasto alla pesca illegale è stata eseguita
la scorsa notte, sul litorale di Roseto degli Abruzzi dove la
presenza  in  mare  di  luci  subacquee  a  ridosso  della  costa
consentiva ai militari della Capitaneria porto, allertati da
alcune segnalazioni, di raggiungere e fermare con l’ausilio di
una pattuglia del Nucleo Operativo Radiomobile della Compagnia
Carabinieri di Giulianova, i pescatori subacquei che avevano
già caricato a bordo il prodotto ittico illecitamente pescato
e si accingevano ad effettuare una nuova immersione.

Accompagnati  presso  la  sede  della  Guardia  Costiera  di
Giulianova, gli venivano contestate sanzioni di importo pari a
5000 euro, per aver effettuato attività di pesca subacquea in
orari non consentiti ed aver pescato quantitativi di prodotto
ittico  superiori  al  limite  massimo  sancito  dalla  legge.
Sequestrate le attrezzature utilizzate ed il prodotto ittico.
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Il pescato è stato donato alla Caritas diocesana di Teramo-
Atri, previa attestazione della Asl di Teramo.

Resta alta l’attenzione degli Uffici ricadenti nel Circondario
marittimo  di  Giulianova  al  fine  di  contrastare  l’annoso
fenomeno della pesca di frodo, particolarmente dannosa per la
conservazione  della  risorsa  ittica  e  per  il  consumatore
finale, trattandosi di prodotti trasportati anche a lunghe
distanze in assenza di idonei sistemi di refrigerazione e
conservazione.

NUOVA  PISTA  DI  ATLETICA  al
via Senna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

I lavori finanziati dall’ASD Runners Pescara, hanno ridato
nuova linfa alla pista.

Montesilvano, 6 luglio 2023. Questa mattina nel campo sportivo
di  via  Senna  a  Montesilvano,  la  Pescara  Runners  ha
riconsegnato, ufficialmente, le chiavi dello stadio, dopo la
realizzazione  dei  lavori  sulla  pista  di  atletica.  Alla
presenza  del  Sindaco  e  dell’Assessore  allo  sport  di
Montesilvano, Ottavio De Martinis e Alessandro Pompei, del
Presidente  Regionale  della  Federazione  Italiana  Atletica
Leggera, Massimo Pompei e del Presidente del club Pescara
Runners, Pietro Nardone, è stato effettuato un sopralluogo
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finale. Un lavoro certosino, che ha visto la riqualificazione
di tutto il tappeto della pista, con la colorazione azzurra e
con il rifacimento delle linee che segnalano le corsie, le
partenze  e  gli  arrivi.  I  lavori  sono  stati  effettuati
direttamente  dall’Associazione  Pescara  Runners,  in  vista
dell’EMACS  2023  (European  Masters  Athletics  Championships
Stadia 2023) i campionati europei di atletica leggera, in
programma  a  Pescara,  Montesilvano  e  Francavilla  dal  21
settembre al 1° ottobre 2023.

Esprime grande soddisfazione il Presidente della FIAL, Massimo
Pompei: “Oggi riconsegniamo ufficialmente la pista di atletica
riqualificata,  al  comune  di  Montesilvano.  Un  lavoro
propedeutico agli EMACS 2023, in programma dal 21 settembre.
Oltre  8mila  persone  che  transiteranno  tra  Pescara,
Montesilvano  e  Francavilla.  Un  ringraziamento  alla  Runners
Pescara che ha rimesso a nuovo questa pista di atletica. Gli
EMACS richiamano l’interesse di atleti e appassionati da tutte
le parti del mondo, perché è un campionato europeo ma c’è la
possibilità  di  iscriversi  da  tutte  le  nazioni  mondiali.
Infatti, abbiamo già iscritti dal Giappone, Argentina, Sri
Lanka e altre aree del pianeta. Con questo evento, l’Abruzzo
sarà al centro dell’interesse mondiale dell’atletica leggera”.

Grande  entusiasmo  da  parte  del  Sindaco  di  Montesilvano,
Ottavio De Martinis: “Tanta soddisfazione per questi lavori di
riqualificazione della pista di atletica. Un grazie sincero
all’ASD  Runners  Pescara  che  ha  eseguito  i  lavori.  Con  il
rifacimento della pista, lo stadio di via Senna acquista ancor
più  prestigio.  Grazie  sia  alla  Pescara  Calcio  che  si  è
occupata del manto erboso e di altri interventi di miglioria
e, adesso, grazie ad una pista riqualificata interamente, a
seguito dei lavori effettuati dalla Runners Pescara il campo
di Via Senna è un fiore all’occhiella della nostra comunità.
Siamo felicissimi di poter ospitare in città gli EMACS 2023,
che  richiameranno  l’interesse  di  migliaia  di  persone
provenienti  da  tutto  il  mondo”.



MEDITERRANEA  INCONTRA
PHENOMENA e si tinge di rosa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

 Il  7  e  l’8  luglio  l’evento  dedicato  all’imprenditoria
femminile nei settori food, moda e design

Pescara,  6  luglio  2023.  Mediterranea  si  tinge  di  rosa  e
diventa  Phenomena  Mediterranea.  La  fiera  dedicata  alla
promozione delle eccellenze agroalimentari, giunta alla sua
37esima edizione, quest’anno accoglierà Phenomena, il primo e
unico  salone  italiano  dedicato  alle  aziende  guidate  da
imprenditrici del Sud nei settori food, moda e design. Nasce
così  Phenomena  Mediterranea,  un  appuntamento  ideato  e
organizzato  da  IFTA,  in  stretta  collaborazione  e  con  il
sostegno di Camera di commercio Chieti Pescara e della sua
Agenzia  di  Sviluppo,  Regione  Abruzzo,  Comune  di  Pescara,
Camera di commercio del Gran Sasso d’Italia e Assocamerestero.

L’evento Phenomena Mediterranea si svolgerà il 7 e l’8 luglio
al porto turistico Marina di Pescara e vedrà protagoniste 38
imprenditrici – 23 del food, 13 della moda e 2 del design –
operanti in Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania, Molise,
Puglia, Sicilia e Sardegna che incontreranno buyer provenienti
da più parti del mondo (Emirati Arabi Uniti, Francia, Germania
Giappone, Israele, Russia, Svizzera e UK).
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Nel corso della due giorni di B2B è in programma un ricco
programma di seminari sull’empowerment femminile, così come il
calendario  prevede  anche  un  convegno  organizzato  dal
Dipartimento  Sviluppo  Economico  per  presentare  la
programmazione  delle  attività  di  internazionalizzazione  nel
periodo 2023-2025 che comprende il percorso verso Expo Osaka
2025 e per illustrare i dettagli dell’accordo sottoscritto tra
la Regione Abruzzo e Amazon per la digitalizzazione delle
imprese locali e per la promozione mondiale del Made in Italy.
Il convegno si terrà venerdì 7 luglio a partire dalle 11.00
nel Padiglione “Becci” del Marina di Pescara.

Anche quest’anno, poi, verrà consegnato il Premio Phenomena
che porterà alla ribalta sei donne di successo, figlie del
Sud, che hanno condotto aziende e progetti verso importanti
traguardi internazionali.

La consegna dei riconoscimenti è in calendario la sera di
venerdì 7 luglio e a ritirare la statuetta saranno: Caterina
Occhio, ex componente della Commissione Nazioni Unite per le 
politiche del lavoro, pioniera delle questioni di genere e
dello  sviluppo  di  opportunità  lavorative  per  donne
svantaggiate,  fondatrice  di  un  marchio  di  gioielli  etici;
Viviana Sacco, imprenditrice calabrese che grazie alle sue
capacità  manageriali,  sta  portando  la  griffe  di  famiglia,
Gerardo  Sacco,  nelle  più  importanti  città  dello  shopping
internazionale;  Sandra  Di  Carlo,  di  origini  abruzzesi,
direttore  Ufficio  ICE  Zagabria  che,  con  la  sua
professionalità,  ha  contribuito  concretamente  allo  sviluppo
del Made in Italy nel mondo. A loro si uniranno anche le tre
imprenditrici, una per ogni settore della fiera (design, moda
e food), più votate dai buyer nel corso della prima giornata.

«Quest’anno  abbiamo  deciso  di  colorare  di  rosa  la  fiera
Mediterranea, uno degli appuntamenti più longevi tra quelli
promossi  dall’Ente  camerale,  creando  un  connubio  con
Phenomena,  l’evento  dedicato  alle  imprenditrici  del  Sud
Italia»,  commenta  il  presidente  della  Camera  di  Commercio



Chieti  Pescara,  Gennaro  Strever.  «L’obiettivo  è  quello  di
accendere i riflettori sulla determinazione, il talento e la
caparbietà di tante imprenditrici che, con le loro aziende,
contribuiscono alla crescita economica del nostro paese e che,
sicuramente, avranno delle grandi occasioni di successo anche
sul mercato estero. Promuovere l’internazionalizzazione delle
imprese e sostenere gli imprenditori, a cominciare proprio
dalle donne, infatti, sono due delle mission strategiche della
Camera di Commercio Chieti Pescara».

Il Salone sarà aperto al pubblico, a partire dal 7 luglio,
dalle 10.00 alle 19.00 con ingresso libero (taglio del nastro
ore 9.45). La manifestazione si chiuderà sabato 8 luglio alle
22.00 con una sfilata collettiva diretta da Titti Baiocchi
all’interno dell’arena del Marina di Pescara, seguita da un
party con djset.

TORNA  IL  SECRET  PARTY.
Venerdì alla Villa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Serata gratuita di musica e degustazioni contro la guerra
nell’area  di  Villa  Frigerj.  L’Amministrazione  e  gli
organizzatori: Un evento gratuito per la città con i suoi
talenti a km zero

Chieti, 5 luglio 2023. Si chiama Secret Party, il party House
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che si terrà venerdì 7 luglio alla Villa Comunale Chieti nella
parte alta antistante Villa Frigerj.

Un  evento  gratuito,  patrocinato  dal  Comune  e  presentato
stamane  in  Comune  dal  sindaco  Diego  Ferrara,  con  il
vicesindaco  e  assessore  agli  Eventi  Paolo  De  Cesare,
l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone,  il  consigliere
comunale Valerio Giannini, Alessandro Cardellicchio motore di
Tv Shock che organizza il party, il titolare del ristorante
Pirata RistoKing che si occuperà delle degustazioni.

Alle 19 è prevista l’apertura dell’evento enogastronomico con
assaggi di prodotti locali e vini Chiusa Grande, a partire
dalle ore 20:00 al via il Dj set con Gianluca de Tiberiis e i
resident Louie Vertigo, Alex Kard, Soul Chapter, Edoardo.

“Intrattenimento  per  una  giusta  causa,  quella  di
sensibilizzare contro la guerra, cosa che ci ha convinto a
sostenere l’evento a cui speriamo aderiranno in tanti – così
il sindaco Diego Ferrara – Siamo lieti che attraverso questa
iniziativa si dia spazio anche a talenti teatini, che hanno la
passione per questo genere di musica e lo coltivano per il
divertimento della città, associandolo a una motivazione seria
e condivisa. Diamo un benvenuto a tutti coloro che portano
qualcosa in più alla città e alla cultura e che consentirà la
maggiore scoperta e fruibilità della parte alta della Villa”.

“Siamo felici di aver supportato questo evento con i nostri
mezzi e le nostre possibilità – aggiunge il vicesindaco e
assessore Paolo De Cesare – perché quella del risanamento è
una stagione nuova e sebbene non ci consenta di fare tutto, ci
dà la possibilità di aprire le porte ad eventi interessanti,
qual è il Secret Party. Il tema del contrasto alla guerra ci
vede del tutto vicini all’organizzazione, lo peroriamo con
musica  ed  enogastronomia  che  sono  ingredienti  della  buona
riuscita e siamo sicuri che possa essere foriera di altri
appuntamenti”.



“È un’iniziativa che certifica una fitta attività associativa
presente nella nostra città, insieme a una tematica sociale di
grande rilievo – così l’assessore Manuel Pantalone – Compito
di  un’amministrazione  è  sensibilizzare  e  facilitare,
rendendole  possibili  tali  iniziative,  perché  uniscono  alla
musica le tipicità dei nostri territori. Ci sono tutte le
caratteristiche affinché ci sia tanta partecipazione, come ha
dimostrato anche l’evento con i vignaioli teatini a Piazza
Malta. Chieti è vocata per questo format, a cui daremo spazio
e voce, perché fa respirare l’economia della città, rendendola
attrattiva come dimostrano i dati”.

“È un piacere supportare l’evento perché come sempre riteniamo
le associazioni e gli imprenditori il vero motore della città
e solo collaborando con loro si potrà dimostrare che Chieti è
una città vitale – così il consigliere Valerio Giannini –
L’arte musicale si unisce a quella enogastronomica con il Dj
Gianluca De Tiberis e l’evento sarà ripetuto con altri talenti
locali per tutta l’estate. Speriamo quindi in un buon inizio”.

“Make love not war è un evento contro la guerra nato a seguito
di un evento che aveva visto proprio la Villa comunale come
scenario, perché è un posto fantastico e ci piace l’idea di
animarla  nelle ore notturne con musica e divertimento sano –
così Alessandro Cardellicchio, motore del party – Cominciamo
con la nostra risposta alla guerra, il primo tema dei quattro
appuntamenti  che  prenderanno  vita  durante  la  stagione  è
questo, lo facciamo in musica, dando spazio a una serie di Dj
a  “km  zero”,  validissimi  professionisti  che  da  anni  si
dedicano a questa passione. Rappresentano una delle qualità
della città, come lo è anche il lato delle degustazioni, che
sarà  possibile  fare:  per  il  cibo  sono  affidate  al  Pirata
Ristoking  di  Chieti  e  per  i  vini  avremo  Chiusa  Grande.
Insomma,  una  festa  old  school  e  speriamo  possa  essere  un
momento di spensieratezza per tutti”.



GUERRA  SENZA  FINE  con
Francesco Borgonovo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Alla SOMS di Spoltore venerdì 7 luglio alle ore 18

Spoltore, 5 luglio 2023.Guerra senza fine (Signs Publishing)è
il titolo del libro di due grandi protagonisti del panorama
giornalistico  nazionale  ed  internazionale:  Toni  Capuozzo  e
Francesco Borgonovo, e proprio quest’ultimo sarà ospite della
Società Operaia di Mutuo Soccorso di Spoltore venerdì 7 luglio
alle ore 18:00 grazie all’impegno del presidente Luigi Spina,
per parlare di quel confronto che li lega nel testo sul tema
della guerra fatto da dialoghi, articoli ed interviste in cui
si riflette sulla centralità della politica e della diplomazia
nella risoluzione dei conflitti.

L’appuntamento con il giornalista e scrittore, è uno dei più
importanti dell’estate spoltorese 2023.

In particolare, il complesso conflitto tra Russia e Ucraina
sarà al centro del dialogo e dell’analisi che caratterizzerà
la serata: per entrambi i giornalisti questa guerra, che tiene
tutti  con  il  fiato  sospeso,  necessita  di  approfondimenti
maggiori  rispetto  ad  un  servizio  giornalistico,  anche  le
chiavi di lettura possono essere diverse.

Collabora  alla  realizzazione  dell’evento  Carola  Profeta,
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membro della Commissione Pari Opportunità della Provincia di
Pescara. Modera la giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

Come spiega l’Avvocato Luigi Spina, Presidente della Società
di  Mutuo  Soccorso  di  Spoltore:  “Lo  scorso  anno  abbiamo
ospitato  Sigfrido  Ranucci,  quest’anno  abbiamo  deciso  di
regalare a Spoltore l’emozione di conoscere un altro grande
nome: Francesco Borgonovo. È una grande occasione per tutti
noi  e  per  la  nostra  comunità  avere  la  possibilità  di
apprendere  direttamente  dalle  fonti;  il  confronto  con  il
grande  giornalista  è  sicuramente  un  momento  di  spessore
politico  e  culturale  per  Spoltore,  un  comune  dove  c’è  la
voglia di conoscere i grandi temi contemporanei e con i grandi
protagonisti della scena culturale nazionale”.

Francesco Borgonovo è vicedirettore del quotidiano La Verità e
scrive per Panorama. Ha lavorato come autore televisivo e ha
pubblicato vari libri, tra cui Fermate le macchine (Sperling &
Kupfer), La malattia del mondo (UTET) e Conservare l’anima
(Lindau).  Per  Signs  Publishing  ha  pubblicato  Inquisizione,
cronache dal delirio sanitario.

L’ingresso è gratuito.

UNA  STELE  PER  ANTONIO
MANGANELLI. Ancora ci unisce
qui tutti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023
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Scoperta  dalla  vedova  alla  cerimonia  organizzata  da  Fsp
Polizia

Giulianova, 5 luglio 2023. Da oggi a Giulianova c’è una stele
commemorativa a ricordare la figura di Antonio Manganelli,
prefetto  e  Capo  della  Polizia,  nato  l’8  dicembre  1950  e
scomparso prematuramente il 20 marzo 2013.

Dieci anni dopo la sua morte, infatti, Fsp Polizia ha voluto
onorarne  la  memoria  con  un  segno  duraturo  destinato  ai
giardini  del  Santuario  della  Madonna  dello  Splendore,  che
proprio oggi è stato inaugurato con una manifestazione molto
partecipata e commossa.

È stata Adriana Piancastelli, vedova di Manganelli, a scoprire
la stele, realizzata di comune accordo con il vescovo Lorenzo
Leuzzi,  che  reca  un’Aquila  commemorativa,  simbolo  della
Polizia di Stato, accompagnata da una targa dedicata alla
memoria  del  prefetto,  che  ricorderà  a  tutti  coloro  che
passeranno da quel luogo il coraggio, il senso del dovere e il
valore di Manganelli.

Alla  cerimonia  che  si  è  svolta  nella  tarda  mattinata,
organizzata  da  Antonello  Giusti,  segretario  provinciale  di
Teramo,  e  Walter  Marcone,  suo  vicario,  e  presieduta  dal
vescovo della Diocesi di Teramo e Atri, Monsignor Leuzzi,
hanno partecipato molte autorità civili e militari.

“Abbiamo  voluto  fare  un  gesto  che  potesse  tenere  vivo  il
ricordo di un uomo straordinario – ha detto il segretario
Giusti – che ha dedicato la sua vita al servizio del Paese e
della sicurezza dei cittadini. Antonio Manganelli è stato un



esempio di integrità, competenza e dedizione nel suo ruolo di
Capo della Polizia, e la sua mancanza si fa ancora sentire.

Con questa cerimonia commemorativa vogliamo onorare il suo
impegno e riaffermare l’importanza del lavoro della Polizia di
Stato nella tutela dei valori fondamentali della società. La
grande famiglia dell’amatissima Polizia di Stato – ha aggiunto
Giusti – si unisce alla famiglia Manganelli nell’affrontare
questo anniversario con gratitudine e commozione, ricordando
l’uomo straordinario che Antonio Manganelli è stato e il suo
impegno inestimabile per la nostra comunità. La sua eredità
continuerà a ispirare le generazioni future di poliziotti e di
coloro  che  lavorano  per  la  sicurezza  del  nostro  Paese.  A
conclusione di questo evento per tutti noi così speciale – ha
concluso – vogliamo ringraziare coloro che sono intervenuti e
anche chi ha permesso la buona riuscita della cerimonia, in
particolare il prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il sindaco
di Giulianova Jwan Costantini”.

PRIMO SOCCORSO e tecniche di
rianimazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Successo per il convegno organizzato dall’avis

Luco dei Marsi, 4 luglio 2023. Grande successo per il convegno
organizzato dall’Avis di Luco dei Marsi dal titolo “Primo
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soccorso e tecniche di rianimazione”. L’evento, tenutosi lo
scorso  2  luglio  in  Piazza  Umberto  I,  ha  visto  l’ampia
partecipazione  della  cittadinanza  luchese.

Relatore della giornata il dottor Aldo Nazzicone, medico di
famiglia con ventennale esperienza di pronto soccorso presso
il nosocomio avezzanese. Durante l’evento, il dottor Nazzicone
ha spiegato alla platea come intervenire in modo appropriato
in  vari  scenari,  dagli  incidenti  automobilistici,  al
soffocamento,  all’arresto  cardiaco.  Sapere  come  agire  in
attesa  dei  soccorsi  può  essere  di  vitale  importanza,  per
questo  anche  delle  basiche  conoscenze  di  primo  soccorso
possono rivelarsi utili in momenti di necessità.

“Ringrazio tutti i cittadini e donatori intervenuti all’evento
– ha commentato il presidente dell’Avis Fabrizio Salvati – un
ulteriore ringraziamento anche al direttivo che ha collaborato
nell’organizzazione e all’amministrazione comunale intervenuta
nella persona del sindaco Marivera De Rosa.”

“Il nostro impegno nella comunità è sempre vivo – aggiunge
Salvati – speriamo, con questo evento, di aver trasmesso utili
conoscenze ai cittadini”.

GIRONI  DIVINI  2023,  parte
l’anteprima: ecco chi ci sarà
in giuria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023
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Sono oltre venti i giurati che prenderanno parte all’anteprima

Tagliacozzo,  4  luglio  2023.  Giornalisti  enogastronomici,
blogger,  docenti  universitari,  delegati  Ais,  Fis  e  Fisar
incontreranno  enologi  e  produttori  di  oltre  70  cantine
abruzzesi,  radunati  intorno  a  un  tavolo  per  degustare  da
venerdì  7  fino  a  lunedì  10  luglio  le  migliori  etichette
regionali  e  stabilire  quali  potranno  accedere  alle  attese
finali, previste per metà agosto a Tagliacozzo.

Ancora una volta la Live Communication, che da undici anni
organizza  Gironi  divini,  ha  voluto  che  l’attenzione  di
giornalisti,  critici  e  buyers  di  primo  livello,  fosse
concentrata  non  solo  sui  vini  abruzzesi,  ma  anche  sulle
bellezze del suo territorio.

Proprio per questo l’anteprima si terrà tra la sottozona Terre
di Casauria, nelle colline pescaresi delle Terre dei Vestini,
nelle  rinomate  Colline  Teramane  e  poi  a  Pescara.  Ci  sarà
l’occasione per visitare la nuova cantina di Tre Gemme, ma
anche l’affascinante contesto dell’Abbazia di Propezzano, e
poi si chiuderà avvolti dalla brezza del lungomare pescarese,
nel noto ristorante Bacone.

“Aver  avuto  l’adesione  di  importanti  giornalisti
enogastronomici, blogger, docenti universitari, delegati Ais,
Fis  e  Fisar,  enologi  e  produttori  –  ha  spiegato  Franco
Santini,  coordinatore  tecnico  dell’evento  –  conferma  la
rilevanza che Gironi Divini ha ormai assunto e l’interesse
generale per il mondo del vino della nostra regione. Questa
importante anteprima di luglio sarà una sorta di apripista per
gli  appuntamenti  che  si  svolgeranno  a  metà  agosto  a



Tagliacozzo,  dove  protagonista,  però,  sarà  come  sempre  la
giuria  popolare.  Sono  certo  che  L’Abruzzo   riserverà  la
migliore accoglienza ai nostri ospiti, che potranno conoscere
da vicino alcuni luoghi eccellenti e alcune delle migliori
etichette che questa terra produce“.

Tutti gli aggiornamenti live sull’evento e i resoconti di fine
giornata potranno essere seguiti sulle pagine dei giornali del
Gruppo  Live  (marsicalive.it  abruzzolive.it)  e  sul  sito
ufficiale www.gironidivini.it e sui social dell’iniziativa.

RICOMPORRE UN CAPOLAVORO: il
maestro di Campo di Giove.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2023

Mercoledì 5 luglio, ore 17 incontro con Stefano Ridolfi ed
Emanuele  Marconi.  Sant’Eustachio:  dati  preliminari  relativi
allo  studio  e  all’intervento  di  restauro  della  scultura
lignea. Entrata con biglietto del Museo

L’Aquila,  4  luglio  2023.  Prestito  della  statua  lignea
policroma  di  Sant’Eustachio  (1370,  circa)  da  parte  della
Diocesi di Sulmona-Valva per la  mostra il Maestro di Campo di
Giove; ricomporre un capolavoro,  a cura di Federica Zalabra e
Cristiana Pasqualetti, ha permesso lo studio dell’opera nella
sua  fase  preliminare,  facendo  emergere  nuove  informazioni
utili  per comprendere la tecnica esecutiva per un intervento
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di restauro critico.

Nell’incontro al MuNDA di domani, mercoledì 5 luglio, ore 17, 
con  Stefano  Ridolfi  (Diagnosta  di  beni  culturali,  Ars
Mensurae) ed Emanuele Marconi (Conservazione e Restauro di
beni culturali)  saranno presentati  i primi risultati della
campagna di studi e restauro pittorica,  finanziati dal Museo
Nazionale d’Abruzzo e, più in generale, le valutazioni su come
la diagnostica applicata a statue lignee consenta di dare
risposta  a  molti  quesiti  fondamentali:  stato  conservativo,
origine, datazione ed altro.

L’intervento effettuato ha previsto: 

messa in sicurezza con trattamento antitarlo, consolidamenti
strutturali, revisione della presentazione estetica in vista
della sua esposizione,  indagini come la Fluorescenza UV ad
alta  risoluzione,  la  Riflettografia  Infrarossa  in  Falso
Colore, la Fluorescenza X ed una sezione lucida strumentale
con microFTIR.

Tariffe: intero 5 €, ridotto 3, gratuito al di sotto dei 18
anni

Il calendario dei prossimi appuntamenti: 

Giovedì 13 luglio ore 17:00

Cristiana  Pasqualetti  (curatrice  della  mostra,  prof.ssa  di
Storia  dell’Arte  medievale  –  Università  Degli  Studi
dell’Aquila)

Il Maestro di Campo di Giove: un percorso abruzzese della
pittura italiana della seconda metà del Trecento

Domenica 16 luglio, ore 17:00

Visita guidata

Domenica 23 luglio, ore 17:00



Deborah Tramentozzi (tiflologa)

Visita guidata

Domenica 30 luglio, ore 17:00

Visita guidata


